

EL AMOR DEL PADRE

- **Verdad central**

El amor de nuestro padre celestial excede nuestra comprensión.

- **Versículo clave; 1 Juan 3:1;**

- Mirad cual amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios.

I. EL VALOR DE UNA PERSONA

- **A. Los oyentes de Jesús;** Lucas 15:1-2;
- Jesús se relacionaba con personas de diferente nivel de compromiso espiritual.
- Su mensaje era y todavía es aplicable a todos (Lucas 15:1-2)
- Lucas nos hace notar que entre los oyentes de Jesús había publicanos, pecadores, escribas y fariseos. Los Judíos despreciaban a esta gente.

- Es interesante que los fariseos consideraran a Cristo un pecador, porque no guardaba las reglas que ellos habían dictado con respecto al día de reposo (Juan 9:16)
- El Nuevo Testamento dice que todos somos pecadores, porque el pecado nos ha separado de Dios (Romanos 3:23)
- Los escribas y fariseos se quejaban de que Jesús dedicara tiempo para estar con personas que ellos consideraban pecadores (Lucas 15:2)

- En el raciocinio de los escribas y fariseos, había que evitar a este tipo de personas para ser libres de pecado y apartados para Dios.
- Jesús respondió con tres parábolas (Lucas 15:3)
- La primera, tenía como trasfondo la labor de los pastores. Jesús hizo notar que si un pastor tenía cien ovejas y perdía una, dejaría las noventa y nueve y se iría a buscar la que le faltaba (Lucas 15:4)

- Cuando la encontraba hacia fiesta con sus amigos (Lucas 15:5-6)
- Jesús anuncia que en los cielos hay fiesta cuando un pecador se arrepiente (Lucas 15:7)
- El se relacionaba con los pecadores para guiarlos al arrepentimiento.
- La segunda parábola es parecida a la primera, habla de una mujer que había perdido una moneda de plata (Lucas 15:8)

- Algunas mujeres casadas usaban unas monedas de plata para poner en el paño que llevaban en la cabeza, esto es equivalente al anillo de casada que llevan hoy.
- Cuando halló la moneda que había perdido lo celebró con sus amigas para regocijarse con ellas (Lucas 15:9)
- Jesús relaciona el gozo de aquella mujer con el gozo que hay en el cielo cuando un pecador se arrepiente (Lucas 15:10)

- Con esta historia Jesús enseñó el valor que Dios da a cada ser humano.
- Los creyentes debemos aprender a valorar a las personas como Dios las valora.
- Debemos reflejar en nosotros, la compasión y el interés de Dios en nuestra manera de acercarnos a la gente.
- Y demostrar que Dios nos ama tanto que entregó a su único hijo por la humanidad para salvarlos.

II.LA GRACIA DE LA RESTAURACIÓN

- **A. El hijo descarriado;** Lucas 15:11-17;
- La tercera parábola, es la que se conoce como el hijo pródigo.
- Así como en las anteriores, el pastor y la mujer tenían un papel importante. En esta parábola, también le podríamos titular “el padre amoroso”.
- El hijo menor toma la decisión de mal gastar la parte que le corresponde (Lucas 15:11-13)

- Esta historia nos demuestra que Dios permite que cada persona decida por cual camino conducirá su vida.
- Aunque Dios sabe que es lo mejor para nosotros, y esta dispuesto a guiarnos por el camino recto, no nos obliga a seguirle por la fuerza.
- Como aquel hijo Dios espera que nosotros nos volvamos a El (Lucas 15:14)
- Dios utiliza las circunstancias, “como puede ser la crisis” para que regresemos a El (Lucas 15:15-17)

- **B. El regreso;** Lucas 15:18-24;
- Cuando lo perdió todo, el joven, pensó en una manera adecuada y humilde acercarse a su padre y después ejecutó su plan (Lucas 15:18-19)
- El padre fue movido a misericordia y respondió de manera extraordinaria ante el hijo que había regresado (Lucas 15:20)
- Antes de que el hijo manifestara su decisión de arrepentimiento, el padre manifestó su compasión con un abrazo, y ordeno que se le diera una túnica, un anillo y calzado (Lucas 15:21-22)

- Estos regalos eran que todo había sido perdonado. Y que su aceptación era total.
- Aunque el hijo estaba dispuesto a convertirse en un esclavo, el padre no lo permitió. Estaba gozoso y celebró una fiesta (Lucas 15:23-24)
- El Padre celestial quiere que sus hijos pródigos vengan a El.
- La maravillosa gracia de Dios ha hecho posible que todos los seres humanos seamos restaurados.

III.COMPARTIR EL GOZO DEL PADRE

- **A. La reacción del hijo mayor;**
Lucas 15:25-30;
- La segunda lección de la parábola, es cuando el hijo mayor llega a casa y se encuentra con una celebración
- Le informan que su hermano había regresado des pues del dolor que había causado en casa, y se enojo porque no entendía lo de la fiesta (Lucas 15:25-28)

- El hijo mayor estaba disgustado con su padre por haber recibido a quien había malgastado todo y le había causado tanto dolor (Lucas 15:29-30)
- En esta parte de la parábola, Jesús usó la respuesta del hermano mayor para ilustrar la hipocresía de los fariseos.
- Al igual que el hijo mayor, ellos servían a Dios con un espíritu de orgullo e hipocresía, esto no les permitía participar en el gozo de Dios por la restauración de los pecadores.

- **B. La perspectiva del padre ;**
Lucas 15:31-32;
- Si tu fueras el padre **¿Qué le dirías al hijo mayor?**
- Tenemos que recordar quien somos, y que gran amor tenia aquel padre por sus hijos.
- El hijo mayor estaba tan centrado en su propia justicia, que no estaba de acuerdo con el padre.
- El padre le suplico que entrara, y le recordó que todo seguía siendo suyo (Lucas 15:31)

- **Conclusión**

Nuestro Padre celestial anhela ver que todos sus hijos rebeldes regresen al hogar. Todos tienen un gran valor para El.

- El Dios padre ama tanto a la humanidad que entrego a su único hijo en una cruz y los esta esperando, como el padre amoroso.
- No hagamos como el hermano mayor, sino seamos comprensibles y colaboradores del Padre celestial